
Fachbereichsleiter Liedtke stellt die Sitzungsvorlage vor.  
 
Aufgrund der eingereichten Kündigung für die Busbeförderung nach Adorf konnte die Beförde-
rung zum 01.08.2021 auch beim Busunternehmen gekündigt werden. Es fallen keine Kosten 
mehr für die Beförderung an.  
 
Ratsmitglied Rolfes merkt an, dass man zu diesem Thema bereits viel gesprochen habe. Sei-
tens der CDU-Fraktion begrüße man den Beschlussvorschlag, der auch die Möglichkeit für För-
dermöglichkeiten von Alternativen gebe. 


